

Mal ganz anders begann für die Thüringer Taekwondo Jugend (TTJ) das neue Jahr. Das „Führungs-Team“ fand sich am 18.01.2026 zu seinem Kick-off 2026 zusammen. Ja richtig, es war ein Sonntag, aber für das Ehrenamt gibt es kein wirkliches Wochenende und so waren alle Fünf „am Start“. Fast pünktlich konnten Sophie Buchholz, Enie Schwichtenberg, René Richter, Patryk Cwik und Odin Penzel mit ihrem Meeting beginnen, welches im Clubraum des TuS Osterburg 90 Weida e.V. stattfand. Die Örtlichkeit bietet sich an, da alle fünf aus unserer Taekwondo-Abteilung sind, die Teil des TuS Weida ist.

Hauptziel des Kick-off war es, innerhalb des Teams den Fahrplan für die Planung 2026 abzustecken.

René, Vorsitzender der TTJ hatte eine Präsentation vorbereitet, die der Reihe nach abgearbeitet

wurde. Zunächst wurde auf das Jahr 2025 zurückgeblickt, in dem doch einiges an Events für die Jugend im Landesverband auf die Beine gestellt wurde. Auch der vorläufige Haushaltsabschluss fiel sehr positiv aus. Trotz der Tatsache, dass alle geplanten Maßnahmen durchgeführt wurden, wurde nur ein Teil der vom Landesverband geplanten Zuschüsse verbraucht.

Bevor es dann an die Jahresplanung / Haushalt für 2026 ging, bekamen die 4 Jugendlichen von René die Aufgabe, am Beispiel des Wintercamp zusammen eine Planung zu erstellen.

Ziel war es, einmal ausführlich zu vermitteln, an was alles gedacht und was alles bedacht werden muss. Das Team arbeitete sich gut in die Aufgabenstellung ein und war so bei der Sache, dass man fast die Mittagspause verpasste.

Nachdem Essen wurden die Planung kurz ausgewertet und es ging in der Tagesordnung weiter. Es sei an der Stelle noch nicht zu viel verraten, da die Jugendversammlung des Verbandes erst noch ansteht (28. März). Eines kann „gespoilt“ werden, auch dieses Jahr sind zahlreiche Maßnahmen für die Kinder & Jugendlichen der TTJ / TUT vorgesehen. Los geht es im Februar mit dem ausgebuchten Wintercamp im Allgäu.

Aufgrund der vorgesehenen Maßnahmen und den Umfängen ist der Haushalt der TTJ erheblich angestiegen.

grundsätzlichen Sachen in Vorbereitung der Jugendversammlung ist ein großes Thema die Erstellung eines Schutzkonzeptes für den Landesverband. Hierfür werden Sophie, René und Odin Anfang Februar ein Seminar des LSB Thüringen in Bad Blankenburg besuchen. Auch wurden die Aufgaben verteilt, d.h. das Konzept wurde in verschiedene Abschnitte aufgeteilt, die von den jeweils Zuständigen zu bearbeiten sind. Aus der Runde heraus wurde der 01. März für das nächste Meeting festgelegt. Bis dahin soll das „Grundgerüst“ des Konzeptes fertig sein, um dann die einzelnen Ausarbeitungen zusammen zu führen. Ein weiterer Punkt ist natürlich auch die Vorbereitung der Jugendversammlung. Man darf gespannt sein.

Jugendteam der TTJ

Kick-off der TTJ

am 18. Januar

in Weida

